



**Nomination du Père Maurice PIQUARD, SMM  
au Grade de Chevalier dans l'Ordre National de la Légion d'Honneur**

**Haiti-** Suite à des démarches entreprises à son insu par des amis de France (*du Marillais*) qui soutiennent son action en Haïti en faveur des jeunes étudiants pauvres depuis près de 48 ans pour certains d'entre eux, et plus officiellement depuis 1986 par l'intermédiaire d'une association fondée en ce temps-là au Marillais par le Père Marcel Cornet, smm, l'ambassade de France en Haïti a attribué le 26 Juin 2018, la distinction de « Chevalier de la légion d'honneur » au Père Maurice Piquard, désormais le seul « Français » de la Province d'Haïti.

La remise de la médaille a eu lieu à Port-au-Prince en la résidence de l'ambassadeur MME ELIZABETH BETON.

Le Supérieur Général et son Conseil félicitent le Père Maurice pour cette distinction qui fait non seulement honneur à sa personne mais aussi à toute la province Montfortaine d'Haïti et à toute la Congrégation.